

Kein Frieden ohne Feminismus – für eine feministische Außenpolitik



44. Ordentliche Bundesdelegiertenkonferenz
15. - 17. November 2019, Bielefeld

Antragsteller*in: KV Friedrichshain-Kreuzberg
Beschlussdatum: 22.10.2019

Änderungsantrag zu V-27

Von Zeile 36 bis 37 einfügen:

und wollen sie als eines der Grundprinzipien deutscher und europäischer Außenpolitik verankern. Gleichzeitig sind wir uns bewusst, dass wir als westliche und in der Mehrheit weiße Feminist*innen eine privilegierte Perspektive einnehmen. Es ist wichtig, dass wir unsere aus vielschichtigen Machtverhältnissen resultierende Position reflektieren und dieses Bewusstsein in unsere Ziele und Handlungen einfließen lassen. Feministische Stimmen aus dem globalen Süden sind für uns zentrale Akteur*innen und wir beziehen sie als Expert*innen aktiv mit in unsere Außenpolitik ein.